

Die Luft war doch draußen - Abstieg nach 4 Jahren in der höchsten Spielklasse OÖs!

Bei hochsommerlichen Temperaturen stand die letzte Runde der Meisterschaft 14/15 in Urfahr für uns am Programm, wobei Hannes uns am Nebenschlag an diesem Tag unterstützt hat. Eine kleine Chance auf den viertletzten Tabellenrang hat ja im Vorfeld dieser letzten beiden Partien noch bestanden, doch konnten wir diese Chance leider nicht nützen... Im Gegenteil - doch dazu später...

Grundvoraussetzung für diesen Vorstoß auf Tabellenrang 8 wäre ein Sieg gleich in der ersten Partie des Tages gegen Freistadt2 gewesen. Unser Spiel war aber von vorne bis hinten leider ein bisschen zu ungenau und zu fehlerbehaftet, um dieses Vorhaben auch wirklich umsetzen zu können - die ersten beiden Sätze gingen eigentlich glatt jeweils mit 7:11 verloren. Im dritten konnten wir uns zwar nochmal aufbäumen, und das ganze ein bisschen spannender gestalten, wobei es vor allem am genaueren Spiel von uns gelegen hat, dass es knapper wurde. Die letzte Konsequenz blieb aber aus, und auch der dritte ging somit 11:13 verloren...

Es waren also gleich klare Fronten geschaffen, der Abstieg somit schon nach der ersten Partie besiegelt. Da sich im Anschluss Hirschbach gegen Urfahr klar in drei Sätzen durchgesetzt hatte, ging's dann im letzten Match des Jahres darum, wer mit der roten Laterne den Gang in die 2. Landesliga antreten muss. Nach wahnsinnig kräfteaubenden 5 Sätzen hat's dann leider uns erwischt... Nach dem knappen Gewinn des ersten Satzes mussten wir die Sätze zwei und drei relativ klar abgeben, wobei wir im dritten eine 8:5-Führung noch hergeschenkt haben und diesen Durchgang dann ohne anschließenden Ballgewinn verloren haben... Dafür war's dann im vierten Satz so, dass wir beim Stand von 6:10 (!!) vier Matchbälle abwehren und uns mit dem Gewinn des Satzes in den fünften retten konnten! Die Temperatur war dann mittlerweile echt am Siedepunkt, vor allem die Schläger haben an diesem Tag wirklich fast unmenschliches geleistet! Umso bitterer dann, dass wir trotz großem Kampf den fünften Satz mit 9:11 verloren haben, und somit der letzte Tabellenrang festgestanden hat...

Nach vier Jahren in der höchsten Spielklasse Oberösterreichs mit den Rängen 2 (punktgleich mit dem Meister im ersten Jahr), 4 (2 Punkte hinter dem Meister), 6 und jetzt eben 11 heißt es ab dem Herbst wieder 2. Landesliga... (Falls wir uns entschließen, weiterzumachen, aber das ist eine andere Geschichte...). Dieser Gang runter in die 2. LL kommt für uns jetzt allerdings nicht wirklich überraschend, da man über das Jahr gesehen einfach mit zu vielen Verletzungen zu kämpfen hatte. Und hier war es natürlich entscheidend, dass Dani mit Problemen am Schlagarm nie so wirklich zu seiner Form finden konnte. Sein druckvolles Angriffsspiel hat uns zwischenzeitlich natürlich schon gewaltig gefehlt, sei es vom Service her aber auch aus dem Spiel heraus. Und so war es im Grunde ein fast aussichtsloses Unterfangen, die Klasse zu halten. Beinbruch ist dieser Abstieg nun aber auch keiner, denn wir haben in der 1. LL tolle Erfolge gefeiert und waren zwei Mal sogar ganz knapp am Meistertitel dran! Jetzt heißt's eben, eine Klasse tiefer wieder anzugreifen!

Im Einsatz waren: Freilinger Fredi (Abwehr), Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Derfler Hannes (Angriff), Freilinger Thomas (Abwehr)



[Ende der Saison Tabellenstand!](#)

